

L'interférence de l'industrie du tabac

L'OMS a choisi « L'interférence de l'industrie du tabac » comme thème de la Journée mondiale sans tabac 2012, avec pour objectifs :

de présenter les tentatives de l'industrie du tabac qui visent à saper les efforts de lutte antitabac des organisations internationales et des États ;

de souligner les nombreuses méthodes innovantes pour contrer les tactiques que l'industrie du tabac utilise afin de contourner les politiques antitabac ;

de rappeler l'importance de la mise en œuvre de l'article 5.3 de la Convention-cadre de l'OMS pour la lutte antitabac, qui a précisément pour but de protéger les politiques de lutte antitabac de l'influence de l'industrie du tabac.

Le tabac est le seul produit de consommation légale qui tue lorsqu'il est consommé conformément aux intentions du fabricant. La Journée mondiale sans tabac aide à sauver des vies et à limiter les dégâts du tabagisme.

Le message clé de cette Journée mondiale sans tabac est que les gouvernements, les responsables de l'élaboration des politiques et la société civile doivent collaborer pour :

réglementer les activités de l'industrie du tabac en instaurant une législation nationale stricte ;

exclure l'industrie du tabac de l'élaboration des politiques de lutte antitabac ;

dénoncer les tentatives des sociétés du tabac qui recourent à des initiatives de responsabilité sociale pour améliorer leur image publique ;

lancer de grandes campagnes médiatiques afin de révéler les tactiques et les pratiques de l'industrie du tabac ;

suivre les activités de l'industrie du tabac visant à saper la lutte antitabac ;

appliquer les directives pour la mise en œuvre de l'article 5.3 de la Convention-cadre de l'OMS pour la lutte antitabac.

Thursday 18th of April 2024 08:24:20 PM